

Orphéon et berceuse sélène (06/04/2059) - 1/1

A l'occasion d'une inauguration très "people", programmée dans quelques semaines, le milliardaire australien Preston Gibson, s'est engagé à s'acquitter du billet, aller simple vers la Lune, d'une bien étrange cargaison.

A l'occasion d'une inauguration très "people", programmée dans quelques semaines, le milliardaire australien Preston Gibson, s'est engagé à s'acquitter du billet, aller simple vers la Lune, d'une bien étrange cargaison : c'est un véritable ensemble orchestral qui se prépare à prendre le chemin de l'espace en direction de notre satellite naturel.

Bien que les liens entre science et musique ne soient plus à prouver, ce ne seront pas nos scientifiques et techniciens qui seront amenés à bénéficier de la primeure de cette première culturelle extra-planétaire. Monsieur Gibson n'est pas que philanthrope. Il est surtout l'un des principaux investisseurs qui participent à la création de la première clinique obstétrique hors-terre, l'Athena Moon Birth Clinic, du nom du cirque où se bâtit la clinique.

Les naissances hors-terre ne se comptent plus depuis l'aventure de Peter-Moon. Le Baby Moon Boom a bien eu lieu selon l'expression populaire (lire FH/YVA du 30 juin 2058). A la suite du petit Peter, d'autres enfants ont suivi le programme d'acclimatation à la gravité 1G (Lire FH/YVA du 16 décembre 2058 : gravitation progressive), nécessaire à leur séjour sur Terre. Peter et tous ses "frères" de destin se portent bien, au delà même de toute espérance, selon certaines voix du corps médical qui préfèrent rester anonymes.

Bien que certains responsables voudraient voir s'appliquer le principe de précaution aux grossesses hors-terre, de plus en plus de femmes envisagent leur grossesses en micro gravité, qu'elle soit lunaire ou orbitale. Ce furent les stars. Désormais ce sont des femmes anonymes. Elles ont les moyens, ou se les donnent par voix de crédits, de ce payer un billet aller-retour vers l'Espace, en plus des frais de séjour.

Dans quelques semaines, la clinique qui ouvrira, en grande pompe, au son des instruments de musiques importés au terme d'une campagne de presse très bien menée, offrira à ces femmes la possibilité de vivre leur grossesse dans les meilleures conditions possibles. Le ticket d'entrée sera à peine supérieur à celui proposé par d'autres infirmeries spatiales, la notoriété en plus d'avoir mis au monde un "athénien".

@ <http://www.futurhebd.com>